

Abstrak

Mir'ah Atkia Noor Azmy: Hubungan Antara *Rejection sensitivity* Dengan Kualitas Persahabatan Pada Remaja Dengan Empati Sebagai Variabel Moderator

Persahabatan merupakan sebuah hubungan yang sangat penting dalam kehidupan remaja karena banyak manfaat dari persahabatan yang membantu remaja berkembang dan memenuhi tugas perkembangan sebelum menuju fase dewasa, namun begitu tak jarang ditemui remaja yang memiliki kualitas persahabatan yang rendah. Peneliti berasumsi bahwa salah satu hal yang menyebabkan redahnya kualitas persahabatan pada remaja adalah karena adanya *rejection sensitivity* yang tinggi. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk dapat mengetahui hubungan antara *rejection sensitivity* dengan kualitas persahabatan yang di moderateri oleh variabel empati pada remaja di MA NAZWA Desa Sukamanah Kecamatan Rongga Bandung Barat, dengan jumlah sampel sebanyak 107 subjek. Instrument yang digunakan dalam penelitian ini antara lain *The Interpersonal sensitivity Measurement (IPSM)* dari Parker dan Asher (1999), *McGill Friendship Questionnaire– Friend's Functions (MFQ-FF)* - dari Mandelson dan Aboud (2012) dan *Basic Emphaty Scale (BES)* oleh Jolliffe, D., & Farrington, D. P (2006). Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda dan *Moderated Regression Analysis (MRA) PROCESS* by F. Hayes dengan menggunakan program IBM SPSS ver 24. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan negatif antara *rejection sensitivity* dengan kualitas persahabatan dengan nilai koefisien regresi -0,632, kemudian juga ditemukan bahwa empati mempunyai hubungan yang positif signifikan pada kualitas persahabatan dengan koefisien regresi sebesar 0,222. Sedangkan pada analisis moderating tidak ditemukan hubungan antara *rejection sensitivity* dan kualitas persahabatan dengan empati sebagai variabel moderator, hal ini dikarenakan berdasarkan hasil uji MRA yang telah dilakukan diperoleh signifikansi $p=0,0737 > 0,05$ yang berarti empati tidak dapat secara signifikan memoderatori hubungan antara *rejection sensitivity* dan kualitas persahabatan.

Kata kunci: *Rejection sensitivity* , Kualitas Persahabatan, Empati, Remaja